

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan hasil penelitian mengenai praktik pembayaran zakat melalui *hilah* di Desa Lok Baintan Kecamatan Sungai Tabuk Kabupaten Banjar, maka penulis menyimpulkan:

1. Secara yuridis formal praktik pembayaran zakat melalui *hilah* ini tergolong sah saja karena rukun dan syarat wajibnya semuanya terpenuhi seperti misalnya muzakinya balig dan berakal, harta zakatnya mencapai nishabnya dan orang yang menerima zakat dengan cara *hilah* juga termasuk mustahik zakat. Namun sangat disayangkan dalam hal penyaluran zakatnya tidak selektif terhadap ketepatan sasaran zakat sehingga masih jauh dari maqashid syariah zakat yaitu memenuhi kebutuhan mendasar para mustahik zakat atau kebutuhan *ḍaruriyah*.
2. Adapun motivasi muzaki melakukan praktik pembayaran zakat melalui *hilah*, penulis menemukan ada 2 (dua) bentuk motivasi dari 3 (tiga) informan yang penulis wawancarai, yaitu: *pertama*, motivasi atau tindakan tradisional, *kedua*, motivasi atau tindakan *Value Rational* (berorientasi nilai).

#### **B. Saran**

Berdasarkan simpulan yang sudah dikemukakan di atas maka penulis memberikan beberapa saran sebagai berikut:

1. Bagi Pemerintah atau Baznas Kabupaten Banjar khususnya

Perlu adanya sosialisasi kepada masyarakat khususnya masyarakat yang ada di Desa Lok Baintan Kecamatan Sungai Tabuk Kabupaten Banjar mengenai penyaluran zakat sehingga masyarakat mengerti terkait hal-hal yang masih belum diketahui ataupun yang keliru.

2. Bagi Muzaki yang membayar zakat dengan cara *hilah*

Bagi Muzaki yang membayar zakat dengan cara *hilah* mesti harus lebih selektif lagi terhadap ketepatan sasaran zakat yaitu 8 (delapan) golongan yang berhak menerima zakat dan jangan sekehendak hati memberikan zakat kepada orang yang dikehendaki tanpa melihat apakah orang tersebut tergolong mustahik atau tidak.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Kepada peneliti selanjutnya, diharapkan lagi untuk lebih mempersiapkan dengan sebaik mungkin dalam proses pengambilan dan pengumpulan data yang akan diteliti, agar penelitian tersebut dapat dilaksanakan dan berjalan dengan baik.